



Carlos FERNÁNDEZ GÓMEZ

Viticultor del año para Tim Atkin

Un reconocimiento que Carlos recibe con orgullo sin dejar de aclarar que es fruto del trabajo de toda la familia y un equipo fantástico que añada tras añada se desvive por extraer de la tierra los mejores vinos. Ciertamente es él quien ha emprendido nuevos caminos que en la actualidad nos llevan a vinos como este Tulonio que hoy puedes disfrutar. Selecciones especiales, monovarietales de uvas minoritarias (como esta Mazuelo -Cariñena Blanca) y diferentes crianzas con hormigón, huevos cerámicos, diferentes robles... Los vinos de Bodegas Tierra son sinónimo de una Rioja distinta no solo por su origen alavés, sino por la experiencia, el conocimiento profundo de sus parcelas y las ganas inmensas de seguir sorprendiéndonos.

